

Bamberg, 17. April 2017

Mitarbeiter(nach)befragung

Kummerkästen, Vertrauenspersonen,... - wie nutze ich meine Möglichkeiten?



Mittlerweile ist die erste Phase der -von Ihren BDZ-Personalräten- angestoßenen Mitarbeiter(nach)befragung im Gange. Derzeit erfolgen erste Datenerhebungen.

Hierzu wurden bei verschiedenen Sachgebieten und Zollämtern bereits erste Vertrauenspersonen gewählt und/oder Kummerkästen aufgestellt. Die restlichen Dienststellen und Sachgebiete werden in Kürze folgen.

Die, aus dem Kollegenkreis gewählten Vertrauenspersonen stehen als Ihre Ansprechpartner direkt vor Ort zur Verfügung. Diesen können Sie sich mit Ihren Wünschen, Problemen und Vorschlägen anvertrauen. Die Kolleginnen und Kollegen werden alle vorgebrachten Informationen sammeln und anonym weiterleiten.

Sollten Sie Ihre Informationen nicht direkt an Ihre -vor Ort ansässigen- Vertrauenspersonen geben wollen, dann stehen Ihnen auch die Vertrauenspersonen anderer Sachgebiete und Zollämter jederzeit zur Verfügung.

Es wurde bereits mit dem Hauptzollamt abgesprochen, dass sämtliche Vertrauenspersonen des Hauptzollamts veröffentlicht werden.

Auch Ihre Personalräte -unabhängig von deren Dienststellen- stehen Ihnen sowieso grundsätzlich als Ansprechpartner zur Verfügung.

Die BDZ-Personalräte sichern Ihnen die Anonymität uneingeschränkt zu.

Die aufgestellten Kummerkästen können natürlich auch von Beschäftigten anderer Sachgebiete und Arbeitseinheiten genutzt werden. Wir regen an, dass ggf. ein Hinweis auf ein anderes Sachgebiet/Zollamt auf dem eingeworfenen Zettel angebracht wird.

Nehmen Sie bitte die Möglichkeit der Mitarbeiter(nach)befragung wahr.

Es geht um Ihre Zufriedenheit und Ihre Arbeit!